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БЕСПЛАТНО

СТРОИТЕЛЬСТВО набирает
темпы, но одна проблема до
сих пор не поддается реше-

нию. Не хватает квалифицированных
специалистов. Так, из планировавше-
гося количества в 1000 человек на 20
июля на строительной площадке ком-
плекса ЭСПЦ № 2 со строительством
ДСП-125 и слябовой МНЛЗ занято все-
го 789 работников генеральной под-
рядной организации «Комсомольск-
нефтезаводремстрой» и более чем 20
субподрядных организаций. Причина
такой нехватки — отсутствие в Ком-
сомольске-на-Амуре высококвалифи-
цированных специалистов, способных
вести строительство такой сложно-
сти.
Но, несмотря на это, работы на

КОМСОМОЛЬСК-НА-АМУРЕ
ПРИНИМАЕТ  ГОСТЕЙ

20 июня в г. Комсомольске-на-
Амуре с дружественным визитом
побывала китайская делегация из
г. Цзямусы. Такие визиты между го-
родами-побратимами становятся
хорошей и доброй традицией. Рос-
сийский г. Комсомольск-на-Амуре
и китайский г. Цзямусы побратимы
уже 13 лет. Представители г. Цзя-
мусы уже приезжали в город юнос-
ти в 2005 г., затем с аналогичным
визитом  в прошлом году китайс-
кий город посетила делегация ком-
сомольчан. В нынешнем юбилейном
для Комсомольска году китайские
гости вновь побывали у нас.
Прибывшую в город юности ки-

тайскую делегацию принимали в
городской администрации. На со-
стоявшейся встрече глава города
В.П. Михалёв первым делом дал
высокую оценку прошедшему Году
России в Китае. Он отметил, что по
оценке президента России В.В. Пу-
тина и председателя КНР Ху Цзинь-
тао мероприятия, посвящённые
Году России в Китае, убедительно
продемонстрировали, насколько
велик и многообразен потенциал
двухстороннего сотрудничества
между нашими народами и страна-
ми. Поблагодарил китайских гостей
за помощь в подготовке мероприя-
тий, приуроченных к Году России в
Китае, которая была оказана деле-
гации комсомольчан г. Цзямусы.
Далее он отметил, что сложившие-
ся традиции дружбы и сотрудниче-
ства призваны продолжить мероп-
риятия уже в рамках Года Китая в
России. Культурные акции, встре-
чи, обмены, которые проходили в
прошлом году в китайском городе,
теперь получат дальнейшее разви-
тие в г. Комсомольске-на-Амуре и
помогут ещё больше поднять уро-
вень и качество взаимного культур-
ного сотрудничества. Заметно обо-
гатят общественную жизнь наших
городов и, конечно же, помогут на-
шим гражданам лучше узнать друг
друга.
О нынешнем своем визите мэр

города Цзямусы Ли Хай Тао сказал:
— Я от имени правительства

г. Цзямусы и всей нашей делегации
выражаю искренние слова призна-
тельности за приглашение посетить
ваш прекрасный город с дружеским
визитом и благодарю за тёплую

Ãîä Êèòàÿ â Ðîññèè

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ
ДЛЯ ЖУРНАЛИСТОВ

Второй раунд встречи был посвя-
щен общению китайских гостей с жур-
налистами городских средств массо-
вой информации. Пресс-конференция
прошла в дружеской и непринуждён-
ной атмосфере. Журналисты задава-
ли свои вопросы и получали ответы.
Пишущую братию интересовало, в
каких сферах китайские партнёры хо-
тели бы расширить своё сотрудниче-
ство между городами-побратимами?
Что, по мнению гостей, может пред-
ставлять наибольший интерес для
комсомольчан в экономике г. Цзяму-
сы?
Попытались даже смоделировать

и заглянуть  в будущее отношений
двух городов. Наиболее интересным
мне показался вопрос, заданный жур-
налистом газеты «Ваше право» и, ко-
нечно же, не менее интересным на
него ответ. На вопрос, регулируются
ли в Китае цены на товары народного

встречу. В 1994 г. между нашими го-
родами были созданы дружеские от-
ношения, которые за эти годы быстро
развивались  и укреплялись . После
проведения Года России в Китае наше
сотрудничество в областях экономи-
ки, техники, торговли, культуры, об-
разования, науки и спорта расширя-
ются и уже достигли определённого
положительного результата. У нас
имеются хорошие возможности и для
дальнейшего плодотворного сотруд-
ничества. Мы со своей стороны хоте-
ли бы предложить организовать де-
ловую встречу между предпринима-
телями двух наших городов в облас-
ти деревообработки, производстве
строительных материалов, добыче
полезных ископаемых,  а также в раз-
витии туристического бизнеса и сер-
виса. С интенсивным развитием эко-
номики в наших городах у китайских
предпринимателей и жителей всё
сильнее появляется желание к даль-
нейшему более широкому и продуктив-
ному сотрудничеству. А мы со своей
стороны предоставим выгодные и
льготные условия для такого сотруд-
ничества. Так давайте же вместе по-
работаем над этим вопросом, глубже
будем развивать  наше совместное
сотрудничество в интересующих нас
областях. И вместе создадим пре-
красное будущее!
Затем китайской делегации были

вручены памятные подарки.

(Продолжение на стр. 2).
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ËÈÊÂÈÄÈÐÎÂÀÒÜ
ÎÒÑÒÀÂÀÍÈÅ

ÑÒÐÎÈÒÅËÜÍÀß ÏËÎÙÀÄÊÀ ÏÐÈÑÒÐÎß Ê ÝÑÏÖ ¹ 2 ÌÅÍßÅÒ-
Ñß ÁÓÊÂÀËÜÍÎ ÍÀ ÃËÀÇÀÕ. ÑÎÂÑÅÌ ÍÅÄÀÂÍÎ ÇÄÅÑÜ ÂÅËÀÑÜ
ÓÊËÀÄÊÀ ÁÅÒÎÍÀ Â ÎÑÍÎÂÀÍÈÅ ÔÓÍÄÀÌÅÍÒÀ, È ÂÎÒ ÓÆÅ
ÍÀ×ÀËÑß ÌÎÍÒÀÆ ÌÅÒÀËËÎÊÎÍÑÒÐÓÊÖÈÉ ÑÒÅÍ È ÏÅÐÅÊÐÛ-
ÒÈÉ. ÓÑÏÅØÍÎ ÂÅÄÅÒÑß ÓÑÒÀÍÎÂÊÀ ÎÁÎÐÓÄÎÂÀÍÈß ÎÒÄÅËÅ-
ÍÈß ÃÀÇÎÎ×ÈÑÒÊÈ, 21 ÈÞËß ÍÀ×ÀÒ ÌÎÍÒÀÆ ÌÅÒÀËËÎÊÎÍ-
ÑÒÐÓÊÖÈÉ ÍÅÑÓÙÅÃÎ ÊÀÐÊÀÑÀ ÄÛÌÎÂÎÉ ÒÐÓÁÛ.

этом сдаточном объекте продолжа-
ются. Так, в настоящее время на
строительстве печи ДСП-125 ве-
дется монтаж самой печи, водоох-
лаждаемых газоходов, трубопрово-
дов энергообеспечения.
Но в связи с поздним поступле-

нием металлоконструкций каркаса
здания пристроя, долгим решением
вопроса по запуску в работу крана
МКГС-125 допущено отставание по
монтажу газоходов.
Также с отставанием на 2—3 не-

дели ведутся работы по устройству
фундаментов под слябовую маши-
ну ФО-1, ФО-2, сдерживаются сро-
ки окончания работ по прокладке
электрокабельных тоннелей и стро-
ительству электропомещений

РП50N, что в свою очередь сдержи-
вает прокладку сетей электроснаб-
жения.
По мнению специалистов и руко-

водства УКС ОАО «Амурметалл»,
для того, чтобы войти в график ра-
бот по строительству,   «Комсо-
мольскнефтезаводремстрою» и
субподрядным организациям необ-
ходимо перейти на круглосуточную
работу по строительству объектов
и общими усилиями приблизить сро-
ки передачи фундаментов и поме-
щений под монтаж оборудования.

— Главный участок, на который
необходимо бросить все силы,—
это фундамент основания под сля-
бовую машину,— считает началь-
ник производственно-технического
отдела УКС Вячеслав Иванович
Воронин.— Мы должны довести его
до отметки 12, то есть поднять на
двенадцать метров от уровня пола
пристроя. И сделать это мы долж-
ны до 31 июля, когда к нам на пред-
приятие приедут представители
фирмы-изготовителя слябовой ма-
шины. Они должны будут проверить
состояние фундамента основания,
основных и подсобных помещений
всего комплекса МНЛЗ и дать раз-
решение на шеф-монтаж самого
оборудования машины. На этой не-
деле мы начнем монтаж кранов не-
посредственно внутри помещения
и начнем подготовку к установке
основного оборудования. Не менее
важный участок проводимых работ
— решетчатая башня газовой тру-
бы. Здесь довольно сложная конст-
рукция, состоящая из решетчатого
каркаса, внутри которого будут рас-
полагаться четыре газоотводные
пластиковые трубы.
До сих пор слабым участком на

важнейшем пусковом объекте на-
шего предприятия является неудов-
летворительная выдача проекти-
ровщиками рабочей документации,
что сдерживает заказ оборудова-
ния и материалов, в конечном ито-
ге приводящем к увеличению отста-
вания в работах по строительству.
Проблемы есть, и для их успеш-

ного решения нужны совместные
усилия сотен людей, от рядового
строителя до начальников участков
и подразделений. Только тогда на-
меченные планы будут осуществ-
лены, а запланированные работы
выполнены в срок.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.

http://www.amurmetal.ru
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ПОХОЖЕ, наше предприя-
тие живет по основному
закону мироздания, кото-

рый в упрощенном виде выглядит
следующим образом: если где-то
что-то исчезнет, то оно обязатель-
но появится в другом месте. То же
самое происходит у нас и с убор-
кой мусора. В прошлый раз мы об-
наружили залежи мусора возле ли-
стопрокатного цеха, и работники
вняли нашим призывам с ним ра-
зобраться — мусор исчез. Терри-
тория цеха теперь радует глаз. Но
появились новые свалки, к приме-
ру, у строительного участка ремон-
тного цеха. Нет, к ним не перетек
мусор от листопрокатчиков, стро-
ители сумели организовать свой
собственный беспорядок. Доски,
баки с краской, кучи песка и строи-
тельного мусора свалены как по-
пало под открытым небом. Сразу
видно, что здесь с материалами
особо не церемонятся. Зачем не-
сти те же доски на склад, когда их
можно просто бросить на улице?
Пусть себе лежат, дожидаясь сво-
его часа, и гниют потихоньку под
дождем и снегом.
А сортопрокатный цех в этот

раз поразил своим постоянством.
Так и осталась мусорная куча ле-
жать под его стенами. Единствен-
ное изменение — она стала боль-
ше, и это естественно, ведь свал-
ки имеют плохую тенденцию раз-
растаться прямо на глазах. И
причина тому — одна человечес-
кая особенность, присущая, прав-

Êóëüòóðà ïðîèçâîäñòâà

ÌÓÑÎÐÀ ÌÅÍÜØÅ
ÍÅ ÑÒÀËÎ

19 ÈÞËß ÐÅÄÀÊÖÈß ÃÀÇÅÒÛ ÑÎÂÌÅÑÒÍÎ Ñ ÍÀ×ÀËÜ-
ÍÈÊÎÌ ÖÅÕÀ ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÀ ÏÐÎÂÅËÈ ÅÙÅ ÎÄÈÍ
ÐÅÉÄ ÏÎ ÏÐÎÂÅÐÊÅ ÇÀÂÎÄÑÊÎÉ ÒÅÐÐÈÒÎÐÈÈ. Î ÅÃÎ
ÈÒÎÃÀÕ — ÑËÅÄÓÞÙÈÉ ÌÀÒÅÐÈÀË.

да, не всем, а людям неаккуратным,
склонным к беспорядку. Достаточ-
но кому-нибудь бросить в укромном
и не очень месте какой-нибудь му-
сор, как обязательно найдутся люди,
желающие его поддержать в этом
начинании. Зачем нести отходы в
установленное место, когда вот уже
до нас кто-то обеспечил место для
их «хранения»? И растет свалка
вширь и вверх, придавая окрестно-
стям запущенный вид.
В этот раз порадовала террито-

рия склада масел цеха обеспечения
производства и складского хозяй-
ства. Сразу видно, что работники
склада отнеслись к прозвучавшей
в их адрес критике с должным вни-
манием. Мусор убран, территория
приведена в надлежащий порядок.
Вот еще бы забор поправить, но, как
говорится, не всё сразу. Впрочем,
похоже, скоро и до него руки дой-
дут.
И еще одно общее замечание по

итогам рейда. Далеко не все цеха
занимаются кошением травы. Почти
на всех закрепленных за подразде-
лениями территориях трава выма-
хала по пояс. Еще чуть-чуть — и тут
можно будет не только коров пас-
ти, но и слонов с жирафами. Един-
ственное исключение в общем за-
росшем травой списке — кислород-
но-газовый цех. Здесь сразу видно,
что траву косят не от случая к слу-
чаю, а систематически и регуляр-
но. Вот бы так и в других цехах на-
шего предприятия.

Ñ. ÁÛÊÎÂ.

В СТАРОМ здании заво-
доуправления вдруг
среди рабочего дня

раздаётся тревожный сигнал и
строгий голос оповещает: «По-
жарная тревога! Пожарная тре-
вога! Просьба покинуть поме-
щение!». Однако не наблюдает-
ся никакой суеты, никто не спе-
шит взволнованно из кабине-
тов. Лишь новички, оформляю-
щиеся на работу и  ожидающие
своей очереди у дверей служ-
бы безопасности, растерянно
переглядываются друг с дру-
гом, не зная, что делать. Но видя,
что никто никуда не бежит, что
все обитатели служебных ка-
бинетов спокойны, тоже не
вдаются в панику и остаются на
месте.
Встревожен лишь стоящий

внизу на вахте охранник СБ. Он
методично обходит кабинеты,
выясняя: «У вас всё в поряд-
ке?». У всех всё оказывается в
порядке, никакого загорания.
А через некоторое время по

коридорам здания снова раз-
носится тревожный сигнал, и
строгий голос требует поки-
нуть помещение. И снова охран-
ник обходит кабинеты, надеясь
выяснить причину объявлен-
ной тревоги.
Такое повторяется  почти

каждый день. Люди уже при-
выкли к этим ложным сообще-
ниям, потому и остаются спо-
койными, слыша их.  Можно
быть уверенным, что сейчас,
если даже случится  что-то се-
рьёзное, они примут тревож-
ный сигнал за ложный и не
предпримут никаких действий.
Так неужели соответствующим
специалистам трудно выяснить
причину, по которой в здании
объявляется ложная тревога, и
устранить её?

Îñòðûé ñèãíàë

ÒÐÅÂÎÃÀ
ËÎÆÍÀß. ÏÎÊÀ

Íàø êîðð.

ÊÈÒÀÉÑÊÈÉ ÃÎÐÎÄ ÖÇßÌÓÑÛ ÐÀÑÏÎËÎÆÅÍ ÍÀ ÏÐÀÂÎÁÅÐÅÆÜÅ ÍÈÆÍÅÃÎ ÒÅ×ÅÍÈß ÐÅÊÈ ÑÓÍÃÀ-
ÐÈ, ÍÀ ÏÅÐÅÑÅ×ÅÍÈÈ ÂÎÄÍÛÕ È ÀÂÒÎÌÎÁÈËÜÍÛÕ ÏÓÒÅÉ ÑÎÎÁÙÅÍÈß. ÝÒÎ ÎÄÈÍ ÈÇ ÁÛÑÒÐÎ ÐÀÇ-
ÂÈÂÀÞÙÈÕÑß ÃÎÐÎÄÎÂ ÊÍÐ. ÇÀ 50 ËÅÒ, ÏÐÎØÅÄØÈÕ ÏÎÑËÅ ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈß ÊÍÐ, À ÇÍÀ×ÈÒ ÎÑÎ-
ÁÅÍÍÎ Â ÏÎÑËÅÄÍÈÅ ÃÎÄÛ ÐÅÔÎÐÌ, Â ÝÊÎÍÎÌÈÊÅ ÖÇßÌÓÑÛ ÏÐÎÈÇÎØËÈ ÁÎËÜØÈÅ ÏÅÐÅÌÅÍÛ.
ÑÅÃÎÄÍß ÝÒÎ ÎÄÈÍ ÈÇ ÌÎËÎÄÛÕ ÈÍÄÓÑÒÐÈÀËÜÍÛÕ ÃÎÐÎÄÎÂ, ÃÄÅ ÐÀÇÂÈÒÛ ÝÍÅÐÃÅÒÈ×ÅÑÊÀß, ÒÅÊ-
ÑÒÈËÜÍÀß, ÝËÅÊÒÐÎÍÍÀß, ÄÅÐÅÂÎÎÁÐÀÁÀÒÛÂÀÞÙÀß, ÌÀØÈÍÎÑÒÐÎÈÒÅËÜÍÀß, ÁÓÌÀÆÍÀß È ÏÈ-
ÙÅÂÀß ÏÐÎÌÛØËÅÍÍÎÑÒÜ. ÂÀÆÍÓÞ ÐÎËÜ Â ÝÊÎÍÎÌÈÊÅ ÃÎÐÎÄÀ ÈÃÐÀÞÒ ÇÀÂÎÄÛ ÏÎ ÏÐÎÈÇÂÎÄ-
ÑÒÂÓ ÎÁÎÐÓÄÎÂÀÍÈß ÄËß ÓÃÎËÜÍÛÕ ØÀÕÒ, ÌÀÑËÎÁÎÉÍÛÅ È ÏÈÙÅÂÛÅ ÏÐÅÄÏÐÈßÒÈß. Â ÃÎÄÛ
ÏÐÎÂÅÄÅÍÈß ÐÅÔÎÐÌ ÇÄÅÑÜ ÑÒÀËÈ ÏÐÎÈÇÂÎÄÈÒÜ ÒÅËÅÂÈÇÎÐÛ È ÑÅËÜÑÊÎÕÎÇßÉÑÒÂÅÍÍÛÅ ÌÀ-
ØÈÍÛ. ÁÛÑÒÐÛÌÈ ÒÅÌÏÀÌÈ ÐÀÇÂÈÂÀÅÒÑß ÑÓÄÎÑÒÐÎÅÍÈÅ. ÎÑÍÎÂÍÀß ÏÐÎÄÓÊÖÈß ÏÈÙÅÂÎÃÎ
ÊÎÌÏËÅÊÑÀ — ÌÎËÎ×ÍÛÅ ÏÐÎÄÓÊÒÛ, ÑÎÊÈ È ÑÀÕÀÐ. ÑÅËÜÑÊÎÅ ÕÎÇßÉÑÒÂÎ ÐÀÇÂÈÒÎ Â ÏÐÈÃÎÐÎ-
ÄÅ. ÒÀÌ ÂÛÐÀÙÈÂÀÞÒ ÎÂÎÙÈ, ÊÓÊÓÐÓÇÓ, ÏØÅÍÈÖÓ, ÑÎÞ.

ÖÇßÌÓÑÛ — ÊÐÓÏÍÛÉ ÒÐÀÍÑÏÎÐÒÍÛÉ ÓÇÅË ÑÅÂÅÐÎ-ÂÎÑÒÎÊÀ ÊÈÒÀß.
Â ÃÎÐÎÄÅ ÌÀÑØÒÀÁÍÎ ÂÅÄÓÒÑß ÌÅÐÎÏÐÈßÒÈß ÏÎ ÎÇÅËÅÍÅÍÈÞ. ÎÑÍÎÂÍÛÌÈ ÄÎÑÒÎÏÐÈÌÅ×À-

ÒÅËÜÍÎÑÒßÌÈ ÃÎÐÎÄÀ ßÂËßÞÒÑß: ÏÀÐÊ «ÇÀÏÀÄÍÛÉ ËÅÑ», ÏÀÐÊ-ÎÇÅÐÎ «ÀÁÐÈÊÎÑÎÂÛÉ ËÅÑ», «ÎÑ-
ÒÐÎÂ ÈÂÛ», ÌÅÌÎÐÈÀËÜÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÑ ÃÅÐÎß ËÞ ÈÍÖÇÞÍÜ.

ВЫСТАВКА РАБОТ
КИТАЙСКИХ МАСТЕРОВ
ЖИВОПИСИ И ОБЪЕКТИВА
В художественном музее изоб-

разительных искусств состоялось
открытие выставки произведений
художников и фотографов из г. Цзя-
мусы — побратима Комсомольска-
на-Амуре. На её открытии присут-
ствовали мэры двух городов, а так-
же китайские гости, комсомольча-
не, жители прилегающих районов.

(Продолжение.
Начало на стр. 1).

После традиционного обмена благо-
дарностями и пожеланиями пришло
время разрезать алую ленточку и
открыть  для взоров посетителей
экспозицию. Почётная миссия была
предоставлена мэрам двух горо-
дов-побратимов. Эта выставка
была приурочена к открытию Года
Китая в России. В экспозиции пред-
ставлены 24 работы — акварель,
ксилография и живопись маслом.
Это работы современных китайс-
ких художников, среди которых Ян
Цзысюнь, Чжан Кэвэй, Чжао Юйчжо
и другие. Более 80 фотографий о по-
вседневной жизни Китая  пред-
ставлены в четырёх разделах: «Па-
норама города», «Национальные
обычаи», «Экология», «Масштабное
сельское хозяйство долины трёх
рек». На выставке также была пред-
ставлена традиционная нацио-
нальная свитковая живопись в сти-
ле «гохуа», выполненная на бумаге

потребления и продукты питания,
мэр г. Цзямусы Ли Хай Тао очень об-
стоятельно и интересно рассказал,
что Китайское правительство
очень  хорошо научилось  решать
такие вопросы.

— Для начала надо вовремя со-
вершенствовать ассортимент вы-
пускаемых товаров народного по-
требления. И здесь необходимо чет-
ко отслеживать и опережать спрос
населения на те или иные товары.
Производить и выпускать больше
то, что будет иметь спрос и быст-
рую реализацию. Чутко следить за
конъюнктурой рынка и регулиро-
вать, что выпускать больше, а чего
меньше. За последние 20 лет ре-
форм в Китае идет регулируемый
выпуск товаров народного потреб-
ления, которые пользуются спросом
как на внутреннем рынке, так и на
внешнем. И если кто-то из присут-
ствующих был в Китае, то мог ви-
деть, что товаров лёгкой промыш-
ленности в наших магазинах очень
много и ассортимент их велик, а
цены на них невысокие. Естествен-
но, что и в ценовой политике мы
проводим определённые меропри-
ятия, ведь рынок — это движение.
Помимо этого мы работаем над усо-
вершенствованием налогообложе-
ния. Всё это способствует нашему
поступательному движению впе-
рёд, а не пустому топтанию на мес-
те. Более того, мы чётко прислуши-
ваемся к мнению народа и его чая-
ниям. Например, не так давно у нас
были повышены цены на мясо. Эта
мера вызвала недовольство у на-
ших людей, особенно у крестьян-
скотоводов. Правительство быст-

ро и вовремя отреагировало на не-
гативное отношение своего народа
к непопулярному закону. Были вве-
дены специальные правитель-
ственные дотации для крестьян, и
в результате ценны на мясо затем
снова снизились. Необходимо вла-
деть информацией на рынке спроса
и прислушиваться к мнению и инте-
ресам народа.

«сюаньчжи» — лучшей разновидно-
сти бумаги из провинции Аньхой на
юге Китая.
В настоящее время российско-

китайские отношения переживают
период исторических изменений и
подъёма. Такой обмен выставками,
знакомством с культурой соседне-
го народа способствует ещё боль-
шему укреплению взаимопонима-
ния и дружбы между нашими стра-
нами.
Здесь же работали съёмочные

группы из г. Цзямусы, которые рас-
спрашивали комсомольчан о полу-
ченных впечатлениях от созерца-
ния творчества китайских масте-
ров живописи и объектива.

Ãîä Êèòàÿ â Ðîññèè

ОТКРЫТИЕ КОМПОЗИЦИИ
“НЕРУШИМАЯ ДРУЖБА”
У площади перед  гостиницей

«Восход»  непривычно многолюдно.
Комсомольчане собрались на тор-

жественное открытие композиции
«Нерушимая дружба» — подарок ки-
тайских гостей к 75-летию города
юности. Слово взял мэр г. Цзямусы.
Он поприветствовал всех присут-
ствующих и передал привет и наи-
лучшие пожелания от 2,5 миллионов
жителей г. Цзямусы.

— Дорогие жители г. Комсомольс-
ка-на-Амуре, у вас очень красивый
город, в нём много цветов и зелени.
Мы благодарим вас за радушное гос-
теприимство. Наш подарок — скуль-
птура «Нерушимая дружба» — это
символ мира, красоты и молодости.
Дружбе наших городов-побратимов
исполняется 13 лет. На протяжении
всех этих лет мы развивали и укреп-
ляли наши отношения. И вот эта ком-

(Окончание на стр. 4).
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— Что представляет собой но-
вый участок?

— Сегодня организация участка
дорожных ограждений находится  в
стадии завершения. На участке прес-
сов, расположенном в отдельно сто-
ящем здании, удалось  установить
компактную линию по производству
элементов дорожных ограждений.
Налажена работа участка зачистки и
покраски, который пока располагает-
ся в основном здании ЦГП, что со-
здает для нас определенные неудоб-
ства. Перед нами была поставлена
задача: в третьем квартале этого
года начать выпуск продукции в объё-
ме 2 000 тонн в месяц. На сегодняш-
ний день мы определили свои реаль-
ные возможности и разработали ме-
роприятия по выполнению этого за-
дания. Одновременно с организаци-
ей производства решаем и такой важ-
ный вопрос, как комплектование пер-
сонала для работы на данном произ-
водстве. Надо отметить, что созда-
ние участка дорожных ограждений
совпало с реорганизацией ОГП в са-
мостоятельное структурное подраз-
деление ОАО «Амурметалл» — цех
гнутых профилей.

— Какие дополнительные ре-
зервы будут задействованы при
выполнении этого задания?

— В конце апреля мы дополни-
тельно запустили ещё одну покрасоч-
ную камеру на 37 единиц. А в насто-
ящее время полным ходом идет мон-
таж ещё одного почти аналогичного
участка по зачистке и покраске до-
рожных ограждений. Здесь  будут в
круглосуточном режиме работать 24
человека — 4 бригады численностью
по 6 человек.

— Кто уже сегодня приобрета-
ет выпускаемую продукцию?

— С 15 июня у нас фактически на-
чался выпуск элементов дорожных
ограждений по заказам организации
«Ленбамстрой». Заказ пока неболь-
шой: всего 88 тонн, но он у нас пер-
вая ласточка.
При его выполнении мы впервые

опробовали новую систему покрас-
ки. Это нанесение краски в два слоя,
второй слой наносится краской ПФ-
115 со временем высыхания до 10
часов. По ходу организации этого уча-
стка нам пришлось многое вспомнить,
освоить и опробовать. Есть у нас ещё
три базовых заказчика, но они полу-
чат нашу готовую продукцию уже на
заводе им. 60-летия Октябрьской ре-
волюции, который находится в г. Бла-
говещенске. Дело в том, что у нас
нет линии горячего оцинкования до-
рожных ограждений, а у наших парт-
нёров есть. Туда в настоящее время
отправлено 200 тонн нашей продук-
ции в черновом исполнении. В июле
она пройдет там оцинкование, а мы
в это время доукомплектуем заказ
оставшимися элементами дорожных
ограждений. В настоящее время мы
ожидаем поступления  метизов —
крепежных изделий, которые уже на-
ходятся в дороге. Они тоже будут
отправлены в г. Благовещенск. Таким
образом, к концу июля «Амурметалл»
поставит на реализацию около 300
тонн дорожных ограждений.

— Прошла ли продукция обяза-
тельную процедуру сертифика-
ции?

— 10 июня наши дорожные ограж-
дения получили документ — серти-
фикат соответствия, так что мы име-
ем право выпускать свою продук-
цию, она у нас вполне конкурентос-
пособна и соответствует всем
предъявляемым требованиям. Но
останавливаться на достигнутом мы
не собираемся, нам необходимо ра-
ботать  над совершенствованием
продукта своего труда, чтобы дорож-
ные ограждения,  выпущенные на
«Амурметалле», были лучшими.

— Мы подошли ещё к одной
важной задаче: производство на-

Ïðîèçâîäñòâî è ýêîíîìèêà

Íîâûå âîçìîæíîñòè «Àìóðìåòàëëà»
ÑÓÄÜÁÀ Ó×ÀÑÒÊÀ ÄÎÐÎÆÍÛÕ ÎÃÐÀÆÄÅÍÈÉ ÍÀ ÇÀÂÎÄÅ ÑÊËÀ-

ÄÛÂÀËÀÑÜ ÍÅÏÐÎÑÒÎ. ÝÊÎÍÎÌÈ×ÅÑÊÈÉ ÊÐÈÇÈÑ 90-Õ ÃÎÄÎÂ,
ÏÎÐÀÇÈÂØÈÉ ÂÑ¨ ÌÅÒÀËËÓÐÃÈ×ÅÑÊÎÅ ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÎ, ÏÐÈÎÑ-
ÒÀÍÎÂÈË ÄÀËÜÍÅÉØÅÅ ÐÀÇÂÈÒÈÅ ÖÅÕÀ ÃÍÓÒÛÕ ÏÐÎÔÈËÅÉ. È
ÒÎËÜÊÎ ÇÀÏÓÑÊ ÍÎÂÎÃÎ ÇÀÂÎÄÀ «ÀÌÓÐÌÅÒÀËË» ÏÎÇÂÎËÈË ÂÛ-
ÂÅÑÒÈ ÈÇ ÑÎÑÒÎßÍÈß ÊÎÍÑÅÐÂÀÖÈÈ ÝÒÎÒ ÖÅÕ.

Â 1999 Ã. «ÀÌÓÐÑÒÀËÜ-ÏÐÎÔÈËÜ» ÍÀ ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÅÍÍÛÕ
ÏËÎÙÀÄßÕ ÖÃÏ ÍÀ×ÀË ÐÀÁÎÒÛ ÏÎ ÐÀÇÂ¨ÐÒÛÂÀÍÈÞ Ó×ÀÑÒÊÀ
ÄÎÐÎÆÍÛÕ ÎÃÐÀÆÄÅÍÈÉ. ÁÛËÈ ÓÑÒÀÍÎÂËÅÍÛ ÓÆÅ ÈÌÅÞÙÈ-
ÅÑß ÏÐÅÑÑÀ, ÏÐÎÈÇÂÅÄÅÍ ÌÎÍÒÀÆ ÄÎÏÎËÍÈÒÅËÜÍÎÃÎ ÏÐÅÑÑÎ-
ÂÎÃÎ ÎÁÎÐÓÄÎÂÀÍÈß. ÏÐÎÄÓÊÖÈß, ÊÎÒÎÐÀß ÂÛÏÓÑÊÀËÀÑÜ
ÝÒÈÌ ÏÐÅÄÏÐÈßÒÈÅÌ, ÏÎËÜÇÎÂÀËÀÑÜ ÑÏÐÎÑÎÌ Ó ÀÂÒÎÄÎÐÎÆ-
ÍÈÊÎÂ. ÍÎ Â 2005 Ã. ÏÎ ÎÁÚÅÊÒÈÂÍÛÌ ÏÐÈ×ÈÍÀÌ ÏÐÈÍÈÌÀ-
ÅÒÑß ÐÅØÅÍÈÅ ÎÁ ÎÑÒÀÍÎÂÊÅ ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÀ ÄÎÐÎÆÍÛÕ ÎÃ-
ÐÀÆÄÅÍÈÉ. ÂÎÇÎÁÍÎÂÈË ÂÛÏÓÑÊ ÝÒÎÉ ÏÐÎÄÓÊÖÈÈ ÎÀÎ
«ÀÌÓÐÌÅÒÀËË» Â ÀÏÐÅËÅ 2007 ÃÎÄÀ.

Î ÒÎÌ, ÊÀÊ ÍÀËÀÆÈÂÀÅÒÑß ÏÐÎÈÇÂÎÄÑÒÂÅÍÍÛÉ ÏÐÎÖÅÑÑ
ÏÎ ÂÛÏÓÑÊÓ ÄÎÐÎÆÍÛÕ ÎÃÐÀÆÄÅÍÈÉ, ÐÀÑÑÊÀÇÛÂÀÞÒ ÇÀÌÅ-
ÑÒÈÒÅËÜ ÍÀ×ÀËÜÍÈÊÀ ÖÃÏ È.Â. ÊÎËÅÂÀÒÎÂ È ÑÒÀÐØÈÉ ÌÀÑÒÅÐ
Ñ.À. ÊÎÒÅÍÊÎ.

лаживается, а значит, нужны спе-
циалисты и рабочие. Как реша-
ется кадровый вопрос?

 — Участок дорожных огражде-
ний условно делится на два поду-
частка. Первый — это участок прес-
сов, где идет непосредственное из-
готовление элементов дорожных
ограждений в чернине. Фактически
на металлургическом заводе сегод-
ня создаётся участок машиностро-
ительного направления. А для него
нам необходимы такие рабочие, как
штамповщики, рабочие прессов
(они же наладчики штамповочного
оборудования), вальцовщики на ги-
бочную машину. Для подготовки
персонала были разработаны спе-
циальные программы, первичное
обучение проводилось в техничес-
ком классе ЛПЦ. В настоящее вре-
мя обучение продолжается уже не-
посредственно на рабочих местах
и в индивидуальном порядке. Сло-
вом, в настоящее время коллектив
ещё создаётся.
Второй участок — покраска до-

рожных ограждений, где установле-
ны линия зачистки и линия покрас-
ки. При его формировании тоже при-
шлось столкнуться с определенны-
ми трудностями. Сегодня нам необ-
ходимы высококлассные специали-
сты малярного дела. А их, к сожа-
лению, в нашем городе недостаточ-
но. Все профессионалы в этой об-
ласти работают на авиационном и
судостроительном заводах. Дол-
жен отметить, что маляры, необхо-
димые нам, и которых мы в настоя-
щее время обучаем, по уровню сво-
ей квалификации должны быть
выше тех, которые трудятся на дру-
гих предприятиях. Дело в том, что
там они красят большие площади, а
у нас под покраску идут отдельные
элементы дорожных ограждений.
При этом толщина первого и второ-
го слоёв краски должна иметь оп-
ределённое количество микрон и
соответствовать  определённому
времени высыхания. Качество вы-
полненной работы с первого
предъявления должно соответ-
ствовать всем необходимым тре-
бованиям, и служба технического
контроля следит за этим очень жё-

стко. Маляр, выполняя эту техно-
логическую операцию, должен иметь
хороший глазомер и высокую ква-
лификацию. В перспективе так оно
и будет, а пока наши рабочие учат-
ся и совершенствуют своё мастер-
ство по ходу дела. Я думаю, что
трудностей нам ещё хватит, но всё
разрешимо. На участок дорожных
ограждений приходит хорошая мо-
лодёжь . У неё есть  желание и
стремление работать и искать своё
место в жизни. Мы  предоставляем
возможность всем желающим по-
лучить квалификацию. В перспекти-
ве участок дорожных ограждений
будет полного цикла, и работа здесь
будет организована круглогодично.
И именно эти молодые ребята в
недалеком будущем станут основ-
ным костяком коллектива.

— Получается, что, решив воп-
рос оцинкования дорожных ог-
раждений барьерного  типа,
«Амурметалл» будет иметь хоро-
шую перспективу рынка сбыта?

— Дальний Восток в ближайшие
десятилетия будет бурно разви-
ваться, новый импульс получит и
освоение северных территорий.
Интенсивное развитие экономики
Дальнего Востока невозможно без
хороших автомобильных дорог. А
значит, наша продукция будет как
нельзя кстати. Установка термо-
диффузионного оцинкования дорож-
ных ограждений позволит сделать
участок мобильным, производи-
тельным и экономичным. Да и по
своему товарному виду наша про-
дукция будет выгодно отличаться.
И хотя оборудование по этому про-
екту довольно дорогое, но его при-
обретение уже в течение года себя
окупит. К тому же оно позволит нам
выйти на совершенно иной каче-
ственный уровень  и другие объё-
мы производства. Ведь у нас рядом
три ближайших соседа: Китай, Мон-
голия и  Северная Корея, с ними
можно будет в дальнейшем завя-
зать более тесное и взаимовыгод-
ное сотрудничество.

— Потребность в дорожных
ограждениях носит в нашем крае
сезонный характер. В летний пе-
риод на них будет спрос, а что

станет с производством в зимние
месяцы?

— К сожалению, уже скоро закон-
чится летний сезон, а мы пока не
имеем серьёзных заказчиков. Надо
отдать должное руководству пред-
приятия, управлению материально-
технического снабжения, отделу
маркетинга, которые с большим по-
ниманием подошли к обеспечению
создаваемого участка всем необхо-
димым. Но сегодня нам, в первую
очередь, нужен постоянный потре-
битель нашей продукции. И сейчас
идёт наработка этих связей.
До октября планируется выпол-

нить опредёленный объём  работ по
выпуску дорожных ограждений, а
затем будем работать над утепле-
нием покрасочных камер и органи-
зацией рабочих мест. За зимний пе-
риод мы хотим создать  хороший
запас продукции на складах, чтобы
с началом сезона дорожных работ
потребитель  имел возможность
своевременно и в достаточном ко-
личестве приобретать у нас необ-
ходимую продукцию. Поэтому уже
сейчас надо строить свою работу
не сезонно, а круглогодично. Воз-
можно, искать заказчиков и потре-
бителей, которые работают южнее
нас, и налаживать с ними партнёр-
ские связи. И здесь  своё веское
слово должна сказать маркетинго-
вая служба.

— Как сегодня складывается
трудовой ритм участка?

— Конец июля, весь  август и
сентябрь планируем очень серьёз-
но поработать. И, в первую очередь,
доказать себе, что мы это можем.
В настоящее время оба участка ра-
ботают с 8 до 20 часов по 2-бригад-
ной форме. Сейчас уже сформиро-
вана 3-я бригада, которая будет за-
действована на участке покраски.
В стадии формирования находится
4-я бригада. В конце июля участок
очистки и покраски перейдёт на круг-
лосуточный режим работы. Эту
форму  организации трудового про-
цесса мы должны опробовать и пе-
рейти на сдельную оплату труда,
дав людям возможность зарабаты-
вать приличные деньги.

— Несмотря на сложности и
завершающий этап становления
производства, вы уже строите
планы на будущее. Что даёт вам
такую уверенность?

— Выпуск дорожных ограждений
— дело перспективное, хотелось
бы, чтобы оно получило своё даль-
нейшее развитие. Автомобильные
дороги нужны всегда. Сегодня толь-
ко в Хабаровском крае идёт строи-
тельство федеральных дорог по
направлениям: Чита — Владивос-
ток, Лидога — Ванино. А значит, мы
можем на рынке дорожных ограж-
дений неплохо зарабатывать, тем
более, что предприятий, занимаю-
щихся аналогичным производством,
немного — это мы и «Амурдор-
маш», находящийся в Амурской об-
ласти. У наших конкурентов немно-
го другое оборудование и ограниче-
на длина дорожных ограждений. Так
что поле деятельности для нас об-
ширное, главное — правильно и гра-
мотно воспользоваться открываю-
щимися возможностями. И, может
быть, со временем участок дорож-
ных ограждений оформится в от-
дельный цех. Но это всё планы зав-
трашнего дня, а сегодня важнейшая
задача — сохранить и не растерять
в зимнее время специалистов и
рабочих. Сейчас мы обучили людей,
они уже приобрели определённые
навыки. Среди них есть очень тол-
ковые и перспективные рабочие, и
очень жаль будет их потерять. Ведь
залог успешной работы любого про-
изводства — это грамотный и ква-
лифицированный персонал.

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.

Прошедший День металлур-
га особенно знаменательным
был для трех заводских кол-
лективов, которые признаны
победителями соревнования в
честь профессионального праз-
дника. По итогам трудового со-
перничества и на основании
решения заводской комиссии в
первой группе цехов победа
присуждена коллективу СПЦ,
во второй группе цехов — кол-
лективу энергоцеха, в третьей
группе цехов — коллективу
ОТК. Приказом по заводу этим
коллективам присуждены де-
нежные премии.

 Îïðåäåëèëè
ëó÷øèõ þíûõ

òóðèñòîâ

Îôèöèàëüíî

Ïîáåäèòåëÿì —
ïðåìèè

Принято решение о введе-
нии на предприятии с 1 августа
тендерной системы закупок.
Она призвана упорядочить су-
ществующую систему закупок
материалов и оборудования.
Создана комиссия по тендер-
ным закупкам  во главе с пер-
вым заместителем генерально-
го директора К.Г. Сотовым.

Çàêóïêè —
ïî òåíäåðó

С целью совершенствова-
ния организационной структу-
ры ОАО «Амурметалл» на базе
УКС и ООР создано управление
капитального строительства и
ремонтов (УКСиР), подчинён-
ное техническому директору.
Согласно приказу генерально-
го  директора управляющей
организации, до 6 августа дол-
жны быть разработаны поло-
жение и должностные инструк-
ции нового  подразделения
предприятия.

Íîâîå
ïîäðàçäåëåíèå

Футбол является одним из
самых массовых и любимых
видов спорта комсомольчан.
Одно из  свидетельств этому
стартовавший в Ленинском
округе турнир среди дворовых
команд по футболу. В соревно-
ваниях принимают участие 26
команд. Игры проходят на ста-
дионе «Смена». В Центральном
округе аналогичный турнир
вступил в стадию четвертьфи-
нальных игр.

 Ñòàðòîâàë òóðíèð
ïî äâîðîâîìó

ôóòáîëó

В Ленинском округе в рам-
ках летней спартакиады среди
пришкольных лагерей, прошли
соревнования по туризму. В со-
стязании приняли участие ко-
манды семи пришкольных оз-
доровительных лагерей. Пер-
вое место завоевала команда
«Факел», школа № 30. На вто-
ром месте команда юных тури-
стов «Ливерпуль», школа № 13.
И на третью ступень пьедеста-
ла почёта взошли туристы из
команды «Бобры».

Ãîðîä íà ëàäîíè
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Г РУППУ  энтеровирусных
инфекций представляет
семейство кишечных ви-

русов. Эти мелкие по строению
вирусы  довольно устойчивы во
внешней среде. В воде и в фекали-
ях они сохраняются на протяжении
нескольких недель, в заморожен-
ном виде — до нескольких лет. Ви-
русы быстро уничтожаются под
воздействием хлоросодержащих
растворов, при кипячении в тече-
ние 20 минут и при кварцевом об-
лучении в течение 1 часа. Источ-
ником инфекции могут быть  как
больные люди, так и здоровые, но
являющиеся вирусоносителями.
Механизм передачи инфекции: фе-
кально-оральный, воздушно-ка-
пельный. Контагиозность очень
высокая, болеют преимуществен-
но дети от 3 до 10 лет. Могут быть
локальные вспышки заболевания в
детских учреждениях. Инкубацион-
ный период продолжается от 2 до
14 дней. Входными воротами воз-
будителя являются глоточное лим-
фатическое кольцо и кишечный
тракт. Затем вирусы распростра-
няются по разным тканям челове-
ческого организма: нервной, мы-
шечной, лимфоидной и др., что в
свою очередь и определяет воз-
можность  поражения различных
органов. Заболевание проявляет-
ся многообразием  клинических
форм. Основные признаки энтеро-
вирусной лихорадки: острое нача-
ло, повышение температуры, го-
ловная боль , рвота, покраснение
кожных покровов, склер глаз и сли-
зистой зева.

Êîíñóëüòàöèÿ çäðàâîâåäà

У детей первых лет жизни инфек-
ция может проявляться пузырько-
выми высыпаниями на слизистой
оболочке зева, повышением темпе-
ратуры, головной болью, болью в
горле. Могут появиться сильные
мышечные боли различной локали-
зации, а также боль в области же-
лудка, которая усиливается во вре-
мя дыхания, серозно-слизистые
выделения из носа и сухой кашель.
В период снижения температуры и
улучшения общего состояния воз-
можно появление обильной пятнис-
то-папулезной сыпи. Она появляет-
ся на коже лица, шеи, туловища и
плеч одновременно и держится 12—
72 часа и исчезает без пигментации.
Также в сочетании с этими симпто-
мами может наблюдаться жидкий
стул. В отличие от кишечных инфек-
ций, отсутствуют боли в животе и
симптомы отравления организма.
Самыми грозными синдрома-

ми энтеровирусной инфекции яв-
ляются: синдром серозного ме-
нингита, энцефалит, миокардит.
Синдром менингита характеризу-

ется острым началом, высокой тем-
пературой в течение 4—5 дней и го-
ловной болью, повторной рвотой,
менингиальными симптомами (на-
пряжение затылочных мышц и т.д.).
Энцефалит (воспаление голов-

ного мозга) встречается редко. Яв-
ления этого заболевания развива-
ются на второй волне болезни, пер-
вая из которых протекает в виде эн-
теровирусной лихорадки.
Миокардит (воспаление сердеч-

ной мышцы) начинается остро: к вы-
сокой температуре, рвоте присое-

КОНЦЕРТ
КИТАЙСКИХ АРТИСТОВ
Завершал визит в рамках откры-

тия Года Китая в России празднич-
ный театрализованный концерт. Он
проходил на подмостках городского
драматического театра. Это было
красивое и интересное зрелище. На-
верное, давно уже зрительный зал
театра не видел такого количества
желающих приобщиться к истокам
прекрасного. Комсомольчане с инте-
ресом отнеслись к прекрасной воз-
можности познакомиться с культу-
рой, традициями и творчеством ки-
тайских актёров, музыкантов, пев-
цов, танцоров. Коллектив артистов

Ãîä Êèòàÿ â Ðîññèè
(Окончание. Начало на стр. 1).

из университета Цзямусы предста-
вил на суд зрителей обширную  и
разноплановую  концертную  про-
грамму. Со сцены прозвучали му-
зыкальные произведения :  тушь
«Ветер России», напевная и лирич-
ная народная песня «Напев — Лод-
ка дракона» в исполнении ансамб-
ля песни и пляски, соло на китайс-
кой флейте «Новая песня пастухов-
скотоводов», «Песня комсомоль-
цев», соло на древнекитайском
щипковом инструменте («чжэн»)
«Мелодия бамбука». Поразил своей
зрелищностью и красочностью, точ-
ностью движений и пластикой та-
нец «Множество рук богини мило-
сердия Гуаньинь». Красиво прозву-
чала исполненная китайской певи-
цей на русском языке «Песня о Ком-
сомольске».
Улыбку и смех у зрителей выз-

вала военная пьеса пекинской опе-
ры «Три развилки» в исполнении
труппы пекинской оперы.
Комсомольчане тоже порадова-

ли гостей своим мастерством. На
сцене выступали юные акробаты,
кандидаты в мастера спорта, мас-
тера спорта, чемпионы Дальневос-
точного федерального округа, чем-

диняется частое сердцебиение.
Для его обнаружения необходимо
электрокардиокардиографическое
обследование (ЭКГ). Особенно тя-
жело это заболевание протекает у
детей первых лет жизни. Для ле-
чения энтеровирусных заболева-
ний нет специфических средств.
Больной нуждается в постельном
режиме в течение всего острого
периода болезни. Диета должна
быть полноценной и богатой вита-
минами. Не следует кормить боль-
ного через силу, лучше ограничить-
ся обильным питьем с добавлени-
ем глюкозы, соков. И, конечно же,
не следует заниматься самолече-
нием, обязательно вызовите вра-
ча на дом. Больные с подозрением
на менингит и с тяжелыми прояв-
лениями других перечисленных
выше заболеваний подлежат гос-
питализации в специализирован-
ные лечебные учреждения.
Важным фактором профилакти-

ки распространения энтеровирус-
ных заболеваний является ранняя
изоляция заболевших из коллекти-
ва. Особое внимание должно быть
обращено на выявление больных с
легкими формами заболевания, так
как они являются источниками рас-
сеивания инфекции. Необходимо
вести здоровый образ жизни, повы-
шать иммунитет, посещать только
специализированные плаватель-
ные бассейны, соблюдать правила
личной гигиены и мыть руки перед
едой. Постарайтесь соблюдать эти
правила и будьте здоровы!

Ã. ÊÎÑÈÖÛÍÀ,
ôåëüäøåð çäðàâïóíêòà.

«Российский флаг».
Итак, первый день пребывания

китайских гостей в г. Комсомольс-
ке-на-Амуре в рамках Года Китая в
Росси подошёл к концу. Два разных
города и народа стали ещё ближе и
понятнее друг другу.

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.
Ôîòî àâòîðà.

позиция — символ нашей дружбы.
Она, как деревце, которое растет и
тянет свои ветви к солнцу. Так
пусть же крепнет наша дружба! Мы
желаем счастья и процветания вам
и вашему городу!
С ответным словом выступил

глава Комсомольска-на-Амуре:
— Разрешите мне выразить боль-

шую благодарность  за подарок мэру
г. Цзямусы и его жителям.
Право сдёрнуть  покрывало с

композиции предоставили мэрам
городов-побратимов. Под бурные
аплодисменты присутствующих оно
упало. Да здравствует дружба!

пионы Хабаровского края  по
спортивной акробатике, г. Комсо-
мольска-на-Амуре.  В их исполне-
нии зрители увидели попурри на
тему русских песен и композицию
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УВАЖАЕМЫЕ
ЧИТАТЕЛИ!

С содержанием
газеты “За сталь”
вы можете знако-
миться на внут-
реннем сайте
http://amurmetal,
где находятся но-
мера нашей газе-
ты с начала 2007
года.

U U U

25 июля отметил свой 60-лет-
ний юбилей руководитель груп-
пы электротехнической лабо-
ратории Геннадий Алексеевич
САФРОНОВ.
Коллектив ЭТЛ сердечно по-

здравляет Геннадия Алексеевича,
прекрасного работника и надежно-
го товарища, с замечательной да-
той и шлет ему свои пожелания:
Желаем счастья, здоровья,
Улыбок, бодрости и сил,
Чтоб каждый день

обычной жизни
Лишь только радость приносил.

26 июля отметили свои юби-
лейные дни рождения лаборан-
ты центральной заводской ла-
боратории Людмила Александ-
ровна ВЛАСОВА И Любовь Пав-
ловна ГВОЗДЕВА.
Коллектив ЦЗЛ от всей души

поздравляет своих юбиляров и
желает им в жизни всего самого
лучшего:
Пусть ваша жизнь

полнее станет,
И будьте с каждым днем мудрее,
Пусть долго молодость

не вянет,
А жизнь проходит веселее.
Пусть будет радость и веселье,
Ведь только этим мы живем.
И говорим мы: “С днем рожденья!
Со светлым

и счастливым днем!”.

28 июля отметит свой юбилей
контролер участка отдела тех-
нического контроля весового
хозяйства Татьяна Вячеславов-
на САЯПИНА.
Коллектив ОТК  поздравляет

Татьяну Вячеславовну с прекрас-
ным событием и дарит ей эти
строки:
Пусть будут радость и успех,
Цветы, подарки, шутки, смех!
Пусть расцветает мир вокруг,
Пусть будет рядом верный друг!
Пусть наполняется Ваш дом
Любовью, счастьем и добром!


